

#SÜD-WEST 17. Mai 2016

Besuch des Rheinischen Eisenkunstgussmuseums und der Sayner Hütte

Die Gewerkschaftsfrauen der Eisenbahn und Verkehrsgewerkschaft Ortsverband Koblenz erfuhren bei der Besichtigung der historischen Gießhalle der Sayner Hütte mit Hochofen die bewegte Geschichte der Eisenverhüttung im Rheinland. Eine anschließende Führung durch das Museum zeigte ihnen zahlreiche filigrane Kunstgewerbe in Eisenfeinguss.



Die Gewerkschaftsfrauen der Eisenbahn und Verkehrsgewerkschaft Ortsverband Koblenz erfuhren bei der Besichtigung der historischen Gießhalle der Sayner Hütte mit Hochofen die bewegte Geschichte der Eisenverhüttung im Rheinland. Eine anschließende Führung durch das Museum zeigte ihnen zahlreiche filigrane Kunstgewerbe in Eisenfeinguss.

Ebenso wurden die harten Arbeit- und Lebensbedingungen zur Zeit der Industrialisierung geschildert. Der Besuch war für die Gewerkschaftsfrauen eine interessante und gelungene Veranstaltung.